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【開会＝午後０時４８分】 

 

それでは広報広聴委員会を開催いたします。山田委員からは

欠席のご連絡を受けていますのでよろしくお願いいたします。 

本日は市議会だよりについてを議題といたします。１１月１

日発行、９月定例会に係る市議会での掲載計画につきまして

は、皆さんにお配りした別紙の通りでございますが、計画につ

いてご意見ございますか。いつもと違うところは、今度の１１

月の意見交換会の開催案内を載せるということになっており

ます。このように進めてまいります。よろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

先ほどの掲載計画にありましたピックアップというのにつ

いてですけれども、本日の議案詳細説明を踏まえ、現時点で候

補になりうると考えられるものを２、３案程度上げたいという

ふうに考えています。順にご意見をお伺いいたします。ピック

アップのページ、２ページ目、そのピックアップの中に今回の

議案詳細説明を踏まえて、この中で候補になるものを２、３挙

げたいと思いますけれども。 

 

私自身は今回やっぱり少子化とか、やはりこういった晩婚化

とか、いろいろ働き方があって、今回条例で出ます、お父さん

の育休の話などは、やはり今結構注目されているので、議案の

方で皆さんの方にＰＲというか、お知らせするといいかなって

いうのを思っています。 

 

今の現段階でピックアップするというよりも、終わってから

の方がいいんじゃないかなと思いますけど、それはダメなんで

すか。 

 

確かに私も例えば今回の議会をやって盛り上がったり注目

されたところを、こういうのは詳細説明の段階で、今出すとい

うと、結構賭けになるかなと私は思ったんですけど、最終的に

これを決めなきゃいけないというのは、今日じゃなくてもまだ

大丈夫だと私も思いますが、こういうことを私達で決めるとい

うことを前提で、今回の議会に臨んでいただきたいという、そ

の程度で今日はよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 
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そういうことでこのピックアップの内容についても、私達で

選ぶということでいきたいと思いますので、ご協力のほどよろ

しくお願いいたします。候補は今日は絞らずに、次に写真とか

表紙ですね、この委員において候補になりうる風景や行事な

ど、現時点で何かありましたら、１１月掲載ご意見いただきた

いと思いますが、 表紙よく私撮っているんですけど、今のと

ころちょっとないなという。 

 

前回、１１月はどういったものが候補に出ていましたか。 

 

ちょっと１１月はいつもネタ切れだと思うんです。 

 

令和３年ですと新庁舎で全議員集まってという形になって

おりますし、令和２年ですと、竹鼻まつり山車会館になってお

りますし、令和元年ですと意見交換会、平成３０年も意見交換

会という形になっております。 

 

ありがとうございました。そのようにちょっと１１月らしく

いろんなことがね、そのときそのときの判断で出されていると

いうふうに思いますので、これも今日ここで絞れないので、次

回またお話を聞きますけど、何かいい写真、こういうのを撮っ

てきたらどうだということがありましたらご意見をお願いい

たします。これも先送りといたします。 

 

今意見交換会のあの表紙が出てたというのを今おっしゃら

れてちょっと思い出したんですけれども、意見交換会に出てら

っしゃった方が、顔が結構写っててすごく喜んでて、こういう

のだったらまた行きたいとか、すごくいろんな方からも意見を

言っていただけて、すごく良かったわという声を聞いたので、

例えばこの１１月にやりますよね、意見交換を、それの写真と

いうのは間に合うかどうか。 

 

それは１１月１日の号なので間に合わないです。だから次の

１２月議会の方で採用をぜひしたいなと。表紙の写真について

はまた皆さんで考えながら進めていきたいというふうに思い

ます。 

それでは最後に、議会だよりの原稿提出について、初日に通

告があった議員へ別紙にて委員会として原稿の提出を依頼し

たいというふうに考えています。原稿用紙またはデータで提出

期限を定例会最終日の９月２８日としたいと考えますがよろ



3 

 

 

 

議会総務課課長

補佐 

 

川柳委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安井委員 

 

 

 

議会総務課課長

補佐 

 

 

 

 

川柳委員長 

 

 

しいでしょうか。事務局に確認ですが、手書きでもいいという

ことでよろしいでしょうか。 

 

手書きでも大丈夫。 

 

 

それでは、２８日までの締め切りといたします。それではそ

のように市議会だよりの関係を進めていきたいと思います。以

上で市議会だよりの編集については終了いたします。 

その他について、まず意見交換会のアンケートにつきまし

て、先日８月２６日の委員会における意見を踏まえ、お手元に

お配りをいたしました。何かありましたら、ご意見をいただき

ます。意見交換会のアンケート用紙がここにあるんですが、年

齢、意見交換会をどこで知りましたか、開催日の設定はどうで

したか。このような、例えばたたき台としてアンケートを作っ

ていただきましたので、これをちょっとまた見ておいてもらっ

て、これは要らないんじゃないか、これはもう少しこういうこ

とを書いたらどうだということをご意見いただきたいと思い

ますので、これも次回の宿題といたしますので、アンケート用

紙の内容、皆さんでお考えをいただきたいと思います。今回リ

アルで実現できれば、市民会館の方で開催をするわけですか

ら、これは市民会館に来ていただいた人に即日書いてもらうと

いうことでよろしいんでしょうか。参加した人に、最後に書い

て帰っていただくという、アンケートなので、何を変えていた

だくか、これでいいのかどうか、ぜひ次回のときにまた皆さん

ご意見ください。このように進めていきますが、他にこの全般、

何かご意見ありましたら。 

 

先ほど報告されたときに、時間とか人数とかというのを言わ

れなかったんですけれども、前回の時に３０人ぐらいで午後か

らでというのを、これまだ決まっていなかったんですか。 

 

また意見交換会については詳細の時間配分、全員で運営して

いただくことになりますので、また役割といいますか、その辺

の説明もちょっとお願いすることになりますので、その時に詳

細としてまたお伝えいただくということで考えておりますの

で、また後々お願いしたいと思います。 

 

わかりました。今日の全員協議会の方で皆さんからも特別ご

意見なかったので、了承されたものだということで、日程等、

これは進めていきたいと思います。詳細はこれから進めていき
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たいということで進めていきます。 

最後に、１０月の議会だよりの編集のために広報広聴委員会

の日程を決めたいと思いますけれども、事務局の方から１０月

の第３週目で２回行う必要があるということですけれども。 

 

先ほどの１１月号のピックアップの内容を話し合っていた

だく会が必要になりますので、それを 9 月定例会終了後くらい

に設けていただきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

そうですね、９月議会の最終日くらいにちょっと間を見つけ

て、皆さんにまた招集していただいて、ピックアップの内容、

そして写真の候補、そしてこのアンケートの内容も、アンケー

トはまだ直すこともできますのでいいんですけれども、その３

点について皆さんの話し合う会議を持ちますのでご了承くだ

さい。１０月の今のところ事務局案から出ている、いわゆる編

集会議が１０月１２日水曜日、そして１０月１７日月曜日とい

う意見がありますが、いいですか、皆さん。１２日は午前中、

１７日は午後という案がありますが、１２日１０時から、そし

て２回目は１７日月曜日、１４時で進めていきたいと思いま

す。この１０月１７日が最終校了になりますので、本当にそれ

までに広報紙を作りたいというふうに思いますので、ご協力を

よろしくお願いして、今日の広報広聴委員会を終わります。あ

りがとうございました。 

 

【閉会＝午後１時０３分】 

 


